



Diputación  
de Salamanca



Junta de  
Castilla y León



COORDINACIÓN GENERAL  
Dpto. de Turismo, Diputación de Salamanca

COMISARIADO, DISEÑO GRÁFICO  
A Mano Cultura S.L.L.  
Fotografía: José Agustín Sánchez

IMPRIME  
Imprenta Provincial  
Depósito Legal: S.1440-2010

“CAMINO DE LAS RAÍCES,  
POR EL BOSQUE, ENTRE LA FRONDA;  
LA VOZ DEL CORAZÓN DICE:  
LO QUE AMAMOS SÓLO IMPORTA.”

*José Luis Puerto*

UN CAMINO CIRCULAR  
POR EL TERRITORIO DE  
**La Alberca**  
PARQUE NATURAL LAS BATUECAS - SIERRA DE FRANCIA



Este camino que se inicia en La Alberca es un recorrido por un bosque de robles y castaños. El camino nos acerca hasta la ermita de Majadas Viejas, pasando antes por el Montón de Cantos y por las piedras donde se representa la Loa en la romería de la Virgen. Se retoma el camino para llegar a la laguna y a la ermita de San Marcos, consolidada como un ejemplo de raíz conservada, y desde allí se vuelve a La Alberca pasando por el área recreativa de Fuente Castaño.

El camino se apoya en dos senderos existentes: uno de gran recorrido, el GR-10, otro de pequeño recorrido, Fuente Castaño-Majadas Viejas.



**La raíz** es lo que nos ancla a un territorio y nos hace sentirnos comunidad: unos paisajes, unas celebraciones, un modo de entender y de respetar la naturaleza. También raíz es lo que desde el suelo ayuda a crecer y a extenderse, lo que posibilita despegarse del terreno para ver más allá.

Estás en el **CAMINO DE LAS RAÍCES**. Un camino marcado por las huellas de la memoria. El camino atraviesa espacios donde se evidencia la presencia humana, visible a través de signos en el paisaje que reflejan la vida de sus habitantes, su labor, su imaginario, sus creencias y sus anhelos.

Y en este camino las propuestas de **arte y naturaleza** nos invitan a mirar de nuevo hacia las raíces y también hacia el cielo.



